

JOSÉ MARÍA CRUZ DE ANDRÉS

1960. Licenciado en Derecho por la Universidad de Sevilla y diplomado en Alta Dirección de Empresas por la Cámara de Comercio de Sevilla y la Universidad de Puerto Rico y por el Instituto Internacional San Telmo. Miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Sevilla.

Socio de la firma multinacional Ernst&Young (EY) hasta 2004, director de la firma multinacional KPMG (2013/2014) y director general del Sevilla Fútbol Club SAD (2005-2012 y 2014 hasta la actualidad).

Miembro de la Comisión Delegada de la Liga Nacional de Fútbol Profesional, de la Comisión del Estatuto del Jugador de FIFA, del órgano de gestión audiovisual de la Real Federación Española de Fútbol y árbitro del Tribunal Arbitral del Deporte (TAS).

Miembro del Consejo Social de la Universidad Pablo de Olavide, así como profesor de máster de ISDE, ESADE, Liga Business School, UCAM y US.